

Communiqué de presse

Délégation parlementaire suisse à Gaza

Le vendredi 23 janvier, une délégation de 4 parlementaires suisses se rendra à Gaza.

Il s'agit des Conseillers nationaux suivants :

Antonio Hodgers (Verts/GE)

Jean-Charles Rielle (PS/GE)

Carlo Sommaruga (PS/GE)

Josef Zisyadis (POP/VD)

Par leur démarche, ces parlementaires entendent :

- Par leur présence, exprimer leur solidarité avec un peuple en souffrance.
- Se rendre compte sur place de l'ampleur de la catastrophe humanitaire
- Observer le niveau de destruction de Gaza
- Visiter des installations médicales et scolaires
- Rencontrer les acteurs internationaux tels que la DDC, l'ONU, ONG internationales et locales, la section locale FIDH, pour connaître la situation et leur analyse.
- Rencontrer leurs homologues parlementaires palestiniens.

Alors que le terrible bilan de cette guerre inégale se précise, il convient que la communauté internationale, et plus particulièrement la Suisse, comme pays dépositaire des conventions de Genève, fasse un bilan humanitaire et établisse les responsabilités.

Les parlementaires voyageront par l'Égypte et traverseront la frontière par le passage de Rafah.

Une conférence de presse est prévue au retour des parlementaires le

***Lundi 26 janvier à 14h00 à l'Aéroport International de Genève,
Restaurant – 1^{er} étage – niveau départ***